



Schüler der Klasse 6R der Freien Christlichen Schule Frankfurt mit dem Spendenscheck der Zurich Kinder- und Jugendstiftung

09.06.2022 12:14 CEST

## Schüler sammeln knapp 9.000 Elektroschrott-Teile für „E-Waste Race“ in Frankfurt am Main

Freie Christliche Schule Frankfurt macht das Rennen

Frankfurt am Main, 09.06.2022 – In einer vierwöchigen Aktion sammelten Schülerinnen und Schüler im Rahmen des Wettbewerbs „E-Waste Race“ Elektroschrott in ihrer Nachbarschaft und setzten sich dabei aktiv mit dem Thema Recycling und den damit verbundenen Umweltaspekten auseinander. Insgesamt zehn Schulen in Frankfurt am Main beteiligten sich an diesem

**Projekt. Heute steht fest, wer am fleißigsten gesammelt hat. Mit 3.044 gesammelten Teilen Elektroschrott konnte die Freie Christliche Schule Frankfurt Kopf an Kopf mit der Johanna-Tesch-Schule das Rennen gewinnen und damit den Schulausflug zur Klima Arena Sinsheim.**

Jährlich fallen allein in Deutschland 1,7 Millionen Tonnen Elektro- und Elektronikschrott an. Weniger als die Hälfte wird in Deutschland gesammelt, ordnungsgemäß recycelt und damit in den Wertstoffkreislauf zurückgeführt. Bei nicht ordnungsgemäßer Entsorgung gehen Wertstoffe unwiederbringlich verloren. Dabei bieten Städte, Kommunen und Handel zahlreiche Möglichkeiten zur Rückgabe von Elektroaltgeräten an. Auf Anregung der gemeinnützigen Initiative „Das macht Schule“ startete vor vier Wochen das erste E-Waste Race in Frankfurt am Main. Die Initiative hat das Projekt aus den Niederlanden nach Deutschland geholt initiiert es nun deutschlandweit – in Frankfurt am Main mit Unterstützung der Zurich Kinder- und Jugendstiftung. Die FES Frankfurter Entsorgungs- und Service GmbH stellte die Sammelbehälter zur Verfügung und sorgt nun für das fachgerechte Recycling des E-Schrotts. Insgesamt wurden 8.725 Teile Elektroschrott gesammelt.

**Beatrice Meyer, Referentin Zurich Kinder- und Jugendstiftung:** „Ich gratuliere den Schülerinnen und Schülern der Freien Christlichen Schule Frankfurt. Es ist beeindruckend zu sehen, wie praktische Umweltbildung an Frankfurter Schulen direkt zu konkreten Erfolgen geführt hat.“

**Stefan Röttele, Pressesprecher FES Frankfurter Entsorgungs- und Service GmbH:** „Elektroschrott gehört zu den am schnellsten anwachsenden Abfallströmen unserer Zeit. Umso wichtiger ist ein fachgerechtes Einsammeln, Trennen und Recyceln. Das garantieren wir im Verbund mit unserem Partner, der Gesellschaft für Wiederverwertung und Recycling in Griesheim. Wir freuen uns, dass an den teilnehmenden Schulen so viel Elektroschrott eingesammelt wurde, den wir nun fachgerecht entsorgen können.“

**Dorothea Elsesser, Lehrerin des Gewinnerteams:** „Im Erdkunde-Unterricht nehme ich mit der Klasse 6 R nach Lehrplan gerade das Thema „Rohstoffe“ durch. Deshalb kam das E-Waste Race zu diesem Zeitpunkt gerade recht, damit die Schüler praktisch erfahren können, dass nicht nur Erdöl und Erdgas wichtige Rohstoffe sind, über die wir gerade so viel hören und lesen, sondern, dass auch in vermeintlichem Schrott wertvolle Rohstoffe enthalten sind, die

es zu erhalten gilt. Ich denke keine Schülerin und kein Schüler der Klasse 6 R sieht die nächste Zeit ein altes Elektrogerät, ohne an seinen wahren Wert zu denken.“

**Das macht Schule** hilft mit Praxisprojekten Schüler auf das zukünftige Leben vor-zubereiten, Teilhabe, Werte und Kompetenzen zu fördern. Die Schülerinnen und Schüler lernen Probleme zu lösen, um mit den globalen Herausforderungen der Zukunft umgehen zu können. Zusätzlich vermittelt die Initiative gebrauchte Hardware aus Unternehmen kostenlos an Schulen. „Das macht Schule“ ist seit 2007 online, deutschlandweit, gemeinnützig, gründergeführt und wird durch Stiftungen und Spenden finanziert. Mehr: [www.das-macht-schule.net/ueber-uns](http://www.das-macht-schule.net/ueber-uns).

**E-Waste Race** wurde 2014 in den Niederlanden von Timmy de Vos gegründet, ist vielfach ausgezeichnet und schon an über 1.200 Schulen gelaufen. Eine Evaluation belegt die positive Wirkung auf das Verhalten. Mehr: [www.das-macht-schule.net/e-waste-race](http://www.das-macht-schule.net/e-waste-race).

[Fotos zum Download](#)

## Rückfragen der Medien

### Dörte Gebert

Das macht Schule gemeinnützige GmbH  
Admiralitätstraße 58, 20459 Hamburg  
Telefon 040 20 933 266-2 oder 0173 421 34 01  
E-Mail: [presse@das-macht-schule.net](mailto:presse@das-macht-schule.net)

---

Die Zurich Gruppe in Deutschland gehört zur weltweit tätigen Zurich Insurance Group. Mit Beitragseinnahmen (2020) von rund 5,9 Milliarden EUR, Kapitalanlagen von mehr als 51 Milliarden EUR und rund 4.400 Mitarbeitern zählt Zurich zu den führenden Versicherungen im Schaden- und

Lebensversicherungsgeschäft in Deutschland. Sie bietet innovative, leistungsfähige und nachhaltige Produkte und Lösungen zu Versicherungen, Vorsorge und Risikomanagement aus einer Hand. Individuelle Kundenorientierung, hohe Beratungsqualität und nachhaltiges Handeln stehen dabei an erster Stelle.

## Kontaktpersonen



**Bernd O. Engelien**  
Pressekontakt  
Leiter Politik & Kommunikation  
[bernd.engelien@zurich.com](mailto:bernd.engelien@zurich.com)  
+49 (0)172 8103858  
+49 (0)172 810 38 58